



ひだまり



息白く 元気に登校子どもたち あいさつ響く 学校に!!

つい先日、赤や黄色に色づいたと思っていた校庭の木々の葉も段々と散ってしまい、冬の足音が聞こえてきました。木枯らしが肌にしみる季節となり、本格的な冬の到来を感じる季節となりました。

さて、暦もいよいよ師走です。今年も残りあとわずかです。2022年はどのような1年間だったでしょうか。子供たちは、3年生として9か月間を過ごし、その中で仲間とのいろいろな体験を通して大きく成長してきました。最近では、自分で次の行動を考え、自分の判断に自信をもって行動する子供たちの姿を多く見かけるようになりました。

2022年のまとめの日々を、子供たちとともに1日1日を大切にしながら過ごしていきたいと思います。子供たちにとって1年のよい締めくくりとなるよう、今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

家庭学習1日40分を
目標に習慣化!

☆ 学習の予定 ☆

国語 モチモチの木 自分の考えをつたえよう
 算数 三角形 小数
 社会 火事から地いさの安全を守る
 事故や事件から人々を守る
 理科 光のせいしつ 電気で明かりをつけよう

音楽 曲に合った歌い方 アンサンブルの楽しさ
 図工 でこぼこさん大集合
 体育 力試しの運動 幅跳び ゴール型ゲーム
 外国語 This is for you.
 道徳 善悪の判断 国や郷土を愛する態度
 わくチャレ わたしの好きなおすすめスポット



☆お知らせとお祈い☆

○健康管理について

寒い日が、続くようになりました。登下校時にポケットに手を入れて歩いている子供たちを多く見かけるようになりました。本校は、宇都宮市内でも有数の車通りが多い地域です。安全のためにも、手袋の着用をお願いいたします。また、体育の学習中の安全確保のためにも、冬用の体育着の着用をお願いいたします。よろしくお祈いいたします。

○感染症予防について

いよいよ冬本番の寒さとなってきました。学校では、感染症予防のために空気の入換え、手洗い・うがいの励行をしています。しかし、ハンカチ・ティッシュを忘れているお子さんもいます。全てをアルコール消毒に頼らず、まずは、「しっかり手洗い」をし、その上で「アルコール消毒」をするよう指導しています。予備のハンカチ・ティッシュの状況も含めて、ご家庭でもう一度ご確認ください。よろしくお祈いいたします。

また、日差しのない日は暖房をつけていても窓を開けているため、教室が寒い時もあります。衣服で調整できるようにお祈いします。

○リコーダー講習会

11月18日に、東京リコーダー協会から先生をお招きし、リコーダー講習会が開かれました。

いつも自分たちで演奏している楽器なのですが、先生がリコーダーを演奏すると「うわ~きれいな音!!」と、子供たちから感嘆の声が上がりました。ジブリやディズニー、ピタゴラススイッチのテーマ曲など、たくさんの曲を演奏してもらい、とても素敵な時間を過ごすことができました。

そして、子供たちは音楽フェスタに向け、先生の音色に少しでも近づけるよう一生懸命に練習しています。音楽フェスタの3年生の演奏を、楽しみにしててください。

